



El anuncio de CATL incide en la oferta mundial del litio, lo que beneficia a las faenas de la minera SQM, destacaron expertos.

Alza impulsó al IPSA a un récord: Acciones de SQM saltan casi 8% tras suspensión de mina en China

Se prevé un importante repunte en los precios del litio, ante una reducción de la oferta global en el corto plazo.

EYN

Las acciones de la minera SQM subieron con fuerza el lunes, arrastradas por el cierre de una mina de litio en China que provocó un alza del precio del mineral y de paso, a nivel local, impulsó a la bolsa chilena a nivel récord.

La china Contemporary Amperex Technology (CATL), mayor fabricante mundial de baterías para vehículos eléctricos, anunció la suspensión de operaciones mineras de litio en China, luego de vencer una licencia que deberá renovar próximamente.

“Estamos tramitando la solicitud de renovación de la licencia minera lo antes posible, de acuerdo con la normativa pertinente”, señaló la compañía a través de una plataforma de inversores de la bolsa de Shenzhen.

La empresa asegura que reanudará la producción en la mina Lianxiawo, especializada en la extracción de litio para la producción de eléctricos, “lo antes posible”, cuando consiga la aprobación de las autoridades, consignó la agencia EFE.

El contrato de futuros de carbonato de litio más activo en la Bolsa de Futuros de Guangzhou se disparó un 8% tras la noticia de CATL, según operadores con acceso a precios en tiempo real, apuntó Bloomberg.

Este escenario en la oferta mundial del litio beneficia a

SQM. Los títulos serie B de la minera chilena encabezarón por lejos los montos transados y su cotización saltó casi 8%.

“El ánimo de los inversionistas de acciones de litio continuará mejorando mientras nuevas banderas blancas comienzan a izarse, principalmente en China, lo que traería consigo una reducción de exceso de oferta de mineral, aumento esperados en precio”, afirma José Ignacio Pérez, analista de Bci Estudios en El Mercurio Inversiones.

El banco de inversión estadounidense JPMorgan anticipó un fuerte repunte, pero de

corta duración, en los precios del litio, luego del anuncio de suspensión de operaciones de CATL para una de sus minas en China.

“Prevedemos un importante repunte en el sentimiento

de los precios del litio, que ya se ven impulsados por la especulación sobre la reducción de la producción minera. Una estimación inicial es de alrededor de un 10-20% más a corto plazo, lo cual probablemente no durará”, señaló el banco en un informe.

El mejor escenario para SQM se reflejó también en un repunte de la bolsa chilena a nivel récord. Por su fuerte peso en el mercado accionario local, el referencial IPSA subió un 0,85% hasta 8.592 puntos.

Además, un sostenido repunte del litio podría beneficiar los ingresos del fisco.

IPSA EN RÉCORD

El fuerte peso de SQM en el mercado accionario local impulsó al IPSA un 0,85% hasta un inédito nivel de 8.592 puntos.